

BIG ISSUE

Aipda Ferry Arizona SH Himbau Warga Kp. Cisitu untuk Waspada Terhadap TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 23, 2023 - 20:45



Aipda Ferry Arizona SH Himbau Warga Kp. Cisitu untuk Waspada Terhadap TPPO

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Aipda Ferry Arizona SH, kembali melaksanakan giat door to door system (DDS) dengan warga di Kp. Cisitu, RT. 16/06, Desa Sukamulya. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan agar warga selalu

waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat mengancam keluarga dan kerabat. Minggu (23/07/23).

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan himbauan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat. Dengan mendatangi rumah-rumah warga secara langsung, Aipda Ferry Arizona dapat berinteraksi secara personal dengan warga dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan tentang bahaya TPPO dan pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak pidana tersebut. Aipda Ferry Arizona menjelaskan bahwa TPPO merupakan tindakan ilegal yang dilakukan oleh sindikat perdagangan manusia, yang dapat menyebabkan dampak yang sangat merugikan bagi keluarga dan kerabat korban.

"Dalam beberapa kasus, TPPO bisa berujung pada penculikan, perdagangan manusia, atau eksploitasi manusia. Oleh karena itu, kami menghimbau warga Kp. Cisitu untuk selalu waspada dan mewaspada di lingkungan sekitar, serta tidak mudah percaya pada tawaran-tawaran yang mencurigakan," ujar Aipda Ferry Arizona.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi dan tips mengenai cara-cara untuk mengenali potensi TPPO dan tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh warga. Dia mengajak warga untuk saling berkoordinasi dan melapor ke aparat kepolisian jika menemukan kejanggalan atau tindakan mencurigakan yang terkait dengan TPPO.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. menyambut baik giat door to door system yang dilakukan oleh Aipda Ferry Arizona. "Komitmen Bhabinkamtibmas dalam memberikan edukasi dan himbauan kepada warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari kejahatan," ucap Kapolsek.

Dengan adanya giat DDS ini, diharapkan kesadaran warga terhadap bahaya TPPO semakin meningkat. Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan warga di Kp. Cisitu akan menjadi kunci dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat.